
Gent.mo Sig. Sergio BONCIOLI,

in relazione ai contenuti delle Sue dichiarazioni rilasciate il 10 settembre u.s., sottolineo, come peraltro
anche da Lei evidenziato con successive comunicazioni riportate sul sito di CASADIRITTO, che la
problematica delle lettere inviate da alcuni Alti Comandi delle F.A. a utenti di alloggi di servizio per
adeguare il canone di locazione a quello di mercato a talune categorie di utenti protetti o in via di
protezione si può considerare ormai risolta.

Sono state infatti fornite ai predetti Alti Comandi precise indicazioni circa la revoca dei provvedimenti
adottati.

Colgo l’occasione per fornirLe distinti saluti.

On. Domenico ROSSI


